



Monsieur Jean-René H. Mermoud, son époux,
Mademoiselle Alice Mermoud, sa fille cadette,
Madame et Monsieur Clémence et Marc Tissot, sa fille aînée et son gendre,
Madame Germaine Schaellebaum, sa maman,
Monsieur Henri Schaellebaum, son frère,
Madame et Monsieur Gabrielle et Thomas Perdios-Schaellebaum, Dimitri,
Théodore, ses sœur, beau-frère et neveux, à Lausanne,
Monsieur et Mademoiselle Jean-François Mermoud et Mary Besson, son
beau-frère et sa nièce,
Madame Andrée Schmitt, sa marraine, ainsi que son époux Monsieur
Pierre Schmitt,
Monsieur Roger Schaellebaum, son parrain, ainsi que son épouse Madame
Marcelle Schaellebaum,
les familles parentes et alliées,
ont la grande douleur d'annoncer le décès de

Michèle C. E. MERMOUD-SCHAEELLEBAUM

enlevée paisiblement à leur tendre affection le mercredi 11 mars 2009, à l'âge de 54 ans, munie des sacrements de l'église, à l'issue d'une longue maladie.

Ceux qui partagent notre peine sont conviés à se joindre à nous, pour lui rendre le dernier hommage et prier pour le repos de son âme à l'église du Sacré-Cœur, chemin de Beau-Rivage à Lausanne, le mardi 17 mars à 14 h 30.

Fleurs: rouges.

Domicile de la famille: avenue Edouard-Dapples, 1006 **Lausanne**.

*Mon Dieu, accueillez cette mère et cette épouse,
dont l'humanité et la compassion exprimaient
un amour absolu.*